

Kleinkinderbewahranstalt in München

Es konnte bisher nicht geklärt werden, welche Kleinkinderbewahranstalt in München an dieser Stelle gemeint sei. Es gab 1920 16 katholische Kleinkinderbewahranstalten in München, zu denen sowohl Kindergärten als auch Kinderheime zählten.

Quellen:

BUCHBERGER, Michael, Das neuzeitliche Wirken der katholischen Caritas in Bayern, in: DERS. (Hg.), Die Kulturarbeit der katholischen Kirche in Bayern. Aufsätze über das kulturelle, soziale und caritative Wirken der Kirche in Bayern, München 1920, S. 215-254, hier 241.

Empfohlene Zitierweise:

Kleinkinderbewahranstalt in München, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreporte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 399, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/399. Letzter Zugriff am: 16.05.2024.